

Bergdorf-EM – Fussball auf höchstem Niveau...

Am Freitag ging in Gspon VS die Gruppenauslosung zur «Bergdorf-EM auf 2008 m.ü.M.» über die Bühne. Vertreter aus Wirtschaft, Politik und Sport (wie der derzeit verletzte Nati-Spieler Raphaël Wicky oder die Walliser Fussball-Legende Georges Bregy) zogen die acht Nationen. Die Schweizer Bergdorf-Nati trifft dabei am 23. Mai im Eröffnungsspiel auf Deutschland und später auf Spanien und Italien. In der anderen Gruppe kämpfen Österreich, Holland, Schweden und Frankreich um einen Halbfinal-Platz. •



Die OK-Präsidenten der Bergdorf-EM, Fabian Furrer (l.) und Stefan Summermatter (r.), räumen Raphaël Wicky, Timo Konietzka und Georges Bregy ein.